



Equipo "Líderes AV" del Liceo Municipal de Santa Cruz clasifica a la final nacional de torneo Delibera 2025

El equipo "Líderes AV" representante del Liceo Municipal de Santa Cruz, ganó la final regional de O'Higgins del Torneo Delibera 2025 y viajará a Valparaíso a la final nacional, que se realizará el 8 de octubre.

Los estudiantes presentaron una iniciativa juvenil de ley denominada "Basura Escolar Cero: Gestión de residuos obligatoria en los reglamentos internos".

El segundo lugar fue para el equipo "Aurea Vox", del Liceo de Niñas de Rancagua con un Proyecto Ley Integral contra la violencia digital. Tercero resultó el equipo "Küme Pürew LSC", del Liceo Municipal de Santa Cruz, con el Proyecto Modificaciones a las normas sobre adopción de menores. Como mejor oradora fue elegida la estudiante Rafaela José Burgos, del Liceo Bicentenario Municipal Óscar Castro, de Rancagua.

El Torneo Delibera se realiza en la región de O'Higgins con el respaldo de la Universidad de O'Higgins.

Delibera es un certamen en el que equipos de cuatro estudiantes presentan iniciativas juveniles de ley. La organización de la competencia está en manos de la Biblioteca del Congreso Nacional, que es mandatada por el Senado y la Cámara de Diputadas y Diputados para la realización del torneo.

Con la elaboración de los proyectos de ley, los participantes desarrollan competencias ciudadanas y aprenden acerca de la función legislativa del Congreso Nacional.

La final nacional de Delibera se realiza en el Salón de Honor del Congreso Nacional, en Valparaíso.

